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今年も，華麗な舞を披露できました。

綾子舞伝承学習発表会！
１１月６日（金），恒例の「綾子舞伝承学習発表会」を

南中学校で開催いたしました。南中創立以来ずっと続いて

いる伝承学習，今年は発表会ができるかどうか心配されま

したが，感染防止のために規模や内容を工夫し，何とか開

催することができました。

今年度，舞子として伝承学習に参加している児童生徒は

６０名です。６月９日に発足式を行い，およそ月１回のペースで練習に励んできました。

新型コロナウイルス感染症の影響で，練習回数や練習場所の制限がある中，この発表会を

一つの目標として頑張ってきました。今年は，現地公開・アルフォーレ公演が相次いで中

止となり，子どもたちにとっては唯一と言ってもいい“発表の場”となりました。当日は，

観覧を地域の皆さんと保護者の皆さんに限ったり，全校合唱の「綾子舞幻想」を取りやめ

たり，感染防止対策をしながらの開催になりましたが，子どもたちは，今までの練習の成

果を存分に発揮して，素晴らしい舞を披露してくれました。演目が終わるたびにお客様か

らも盛んに拍手が送られ，会場全体がとても温かい雰囲気に包まれました。

一般の生徒は，ランチルームで「学習会」を行いまし

た。今年の学習内容は，『海老すくい』と『小原木踊』

の二つの演目について理解を深めました。実際に演目を

披露した中学生が講師を務め，囃子歌の歌詞を現代語に

直したり，扇の使い方を習ったりしました。恒例になっ

ているコント仕立ての「海老すくい」も登場しました。改めて，綾子舞の素晴らしさを感じる時間

となりました。発表会の開催にあたり，ご尽力いただきました両座元の指導者の皆様，保存振興会，

柏崎博物館の皆様に厚く御礼申し上げます。本当にありがとうございました。

『あいさつ標語』 まだ応募を受け付けています！
１０月に全戸配付で「あいさつ運動の“標語”を募集します！」というお知らせを出しました。

中学校に，いくつか応募作品が届いています。本当にありがとうございます。しかし，もう少し作

品がほしいです！ １０日（木）に学校評議員会・ネットワーク会議において，優秀作品の選考を

行います。締切は過ぎていますがまだ受け付けていますので，中学校までお届けください。

南中学校区のあいさつを盛り上げるためにも，保護者・地域の皆様，よろしくお願いいたします。

南中だより



南中生の活躍の様子
〈上越地区中学校新人卓球大会 1１/７ 上越市総合体育館 〉

・団体戦 男子の部 ３位 柏崎市立南中学校 ※県大会出場

・個人戦 １年男子シングルスの部 ５位

〈柏崎税務署 2020年度納税表彰〉

・税の作文 柏崎地区納税貯蓄組合連合会長賞

１年生が地域での農業体験に出かけました！ お世話になりました！
１年生が，学区内の農業施設を訪問し，１日体験活動を行いました。

【 山 波 農 場 】 【 新道柿生産組合 】

・サツマイモほり ・柿の箱づくり

・サツマイモの水洗い ・柿の収穫

○ 農業体験で学んだこと ○ 体験は，どれもとても

は，人から感謝されるため 難しかったですが，とて

に仕事を頑張っているということです。私も人に もやりがいのある仕事だと思いました。段ボー

感謝されるように，何事も頑張りたいです。 ル箱もどうやって作ってるかも知らなかったの

○ いろんな作業をさせてもらって感じたことは， で勉強になりました。

農業は大変でもあるし楽しいことでもあるという ○ これからの夢は，この柿を残して若い人た

ことです。それと，一人ではやれないことも，仲 ちに受け継いでいってもらうことだと聞きまし

間と協力してこそやれる た。自分はできるか分

仕事だということも分か からないけれど，新道

りました。貴重な体験が の柿がずっと続けばい

できて感謝しています。 いと思いました。

【 新道生産組合 】 【 アグリ幸望みらい 】

・農業について講話 ・米の分別

・トラクターの運転 ・米の袋詰め

○ 農業について，今まで ○「一生懸命育てるほ

あまり分からなかったことがとてもよく分かりま どいいものができる」とお話なされていて，農

した。いろんな作物を作り，新道の自然を守って 業は大変だけどその分やりがいも大きいのが農

いると思いました。組合長さんの，次の人に受け 業の魅力の一つなんだと思いました。お米にも

継ぐのが夢というのがいいなと感動しました。 たくさんの苦労がかかっていて，毎日食べるお

○ トラクターの運転など貴重な体験ができて良 米にもっと感謝しなければと思いました。

かったです。今の農業から ○ 高齢化が進んでいるこ

新しい形の農業に生まれ変 とや，今まで大変だった仕

わるのが，とても楽しみに 事がドローンなどでできる

なりました。 ことに驚きました。

〈1２月の主な予定〉

５日(土) 上越地区アンサンブルコンテスト １１日(金) 南星会役員選挙立会演説会・投票

８日(火) 南中学区学校保健委員会 １５日(火) 人権講演会（蓮池 薫 様）

１０日(木) １年 地域巡検 １６～１８日 個別面談

南中学校区学校評議員会・ネットワ ２３日(水) 冬季休業前集会

ーク合同会議 ２４日(木)～ 冬季休業（～1/6）


